

## Institut Bergonié : 1,4 M€ pour lutter contre le cancer

Cette année, le soutien des entreprises néo-aquitaines mécènes permet à la Fondation Bergonié de remettre 1 392 154 euros à l'Institut Bergonié, une dotation en hausse, pour la deuxième année consécutive. Ce financement est une ressource non négligeable pour l'Institut Bergonié qui met en oeuvre des projets pour la recherche et le développement de thérapies pour lutter contre le cancer dans toutes les étapes de l'accompagnement des patients atteints par la maladie. Une remise de dotation qui s'est déroulée hier mardi 20 juin, en présence des entreprises néo-aquitaines mécènes de la Fondation.